

Daniel Elvio Ojeda

Rivadavia®

Sonto Fe 29 de Abril de 2003

Quiero redactar lo sucedido aquel día:

Recuerdo que todo comenzó en tarde cuando todo parecía tranquilo, todos adormidos pero algo estubo pasando pero nadie quería verlo.

Yo de mi parte ni me lo esperaba en un aproximadamente los 3 de la tarde cuando decidí:

hacer una visita, después de un rato, me fuí a mi mesino CACHO que me llamo DANI, DANI

y yo le digo ya va, me levanto y este me dice:

Me puedes ayudar a subir la heladera arriba

de la mesa? si vamos le digo yo, y después

de un rato salgo de la casa de él y veo

que en la calle la gente corre como hormigas

para todos lados...

y algunos decían ¡se viene el agua!...

yo vi que por la esquina de mi casa, apa-

recia lentamente una cierta cantidad de

agua, yo estaba con mi hijo y la novia,

entonces yo le digo a los dos vamos chicos

levantense, vamos a subir todas las cosas

lo más alto posible, y así fue.
mi hijo me dice: papi yo me voy a la
casa de la abuela, yo le dije bueno
tengan cuidado..

el rato que ellos se fueron yo para estar
con como los seis de la Tonde, me arro-
jé a la vereda, y veo que el agua
cada vez más rápido empesaba a subir
y entrar por la puerta de las cosas, yo
estaba en short, y como el agua en menos
de una hora me sobe en la cintura
agarré el pantalón, la camisa y los zapa-
tillas y empecé a subirme al techo
pensando que no iba a subir tanto pero
fue increíble..

cuando orvide el agua yo perdí la mitad
de los puntos y fue así cuando por primera
vez vi lo que nunca imaginé; una coronación
de conoseros por donde había el fondo de mi
barrío con la misión desesperada de rescatar

gente que gritaban; aquí, aquí que hay dios'. Yo pero era la luz del día y no opacado, eran como los 7 y medio o 8 de la tarde de incertidumbre y el temor y adueñación de todos nosotros, los veteranos no sabemos a quien rescatar primero, se movían como luciérnagas en medio de la oscuridad con sus reflectores y linternas y el agua subía cada vez más, sin control, sin pedicel. En ese intento me acordé ~~me acordé~~ de ese porojo bíblico cuando "noé" hizo el "arca" y todos se reían hasta que vino el gran diluvio y todos gritaban desaparecidos, así fue esa noche y sentí como si ya lo hubiera vivido, pero porque vengo del pasado y las historias siempre se repiten y no podemos aprender de una buena vez. - Quizás ahora yo de mi parte empiece a cambiar ser distinto.

Bueno vuelvo a redactar: como les decía yo estaba en el techo de mi casa, ya eran

aproximadamente los 2 de la mañana, en ese momento mi vecino cochito me grita del techo de el: Dani veni para acá que nosotros estamos más alto, entonces fuimos un taller y me crucé con ellos.

Eramos 4 los que estábamos ahí, recuerdo que para por llorignaba y veíamos los canoes paros, cargados de gente, llorando, se escuchaban gritos de todos lados, mi barrio se había desfigurado, parecía un puerto donde la mercancía era la gente asustada.

Yo para esto eran aproximadamente los 5 de la mañana y yo pasaban los últimos botes. En ese momento le digo: Cacho que vamos a hacer?, o que nos vamos a quedar si yo perdí todo, como me a lo mierda, lo último del agua llegó a los 4 metros. Entonces "Cacho" le dice a lo mijs, "Luci", prepárate los papeles más importantes y vamos, por ese momento lo nuevo Silvia le dice: ¡no yo no me voy

de oca, harto que venga el DANI, que es el marido, que se había ido con los boteros q' lo llevaron de juis. Entonces yo le digo: ¡no dejate de joder como nos opanos venga lo primero como porque yo somos los últimos y lloraba, Silvia estaba desesperada porque no había modo del marido y meio que el agua subía y me más, en ese momento se escuchaban unos gritos y eran los boteros preguntando: ¿hay alguien ahí? ¡ni aquí por favor les quite yo, entonces nos alumbraron con los reflectores y nos miraron que estábamos en lo ventano del 2º piso. Yo le pregunto al botero cuanto gente queda todavía, - nadie me dice él, ustedes son los últimos, como que se espero en piso más alto, todavía, y entonces corramos lo que pudimos, y así nos rescataron, era increíble no sabíamos por donde salir del barrio, era un laberinto en medio de la oscuridad, y la lluvia. En un momento pegamos con un remo a algo...

yo creí que era una rama, pero no, lentamente era una persona... Dios mío, sentí un escalofrío en todo el cuerpo, y seguimos no pudiendo hacer nada...

Después de remar casi una hora llegamos a tierra firme, y allí nos esperaban los bomberos, ambulancia y había mucha gente, era un río y venía de personas, de chicos que lloraban: en eso se acerca una enfermera y me invita a tomar mate cocido lo aceptamos con tantos ganas y así creo que nos dimos cuenta que estábamos vivos. En eso vino un hombre y nos llevó a un colectivo yo me adelanto y lo pregunto a donde nos llevan? y me dice a un colegio entonces le digo a cuánto, vamos que vamos a hacer oca. y así llegamos al colegio de las adoratrices a nosotros nos pareció un cielo, nos recibieron tan bien, los morritos, los alumnos, los padres y entramos. Cuando que hemos muchos, y comenzamos a sentir el calor, ese calor humano

que se siente cuando hay solidaridad y buen
 onda.

Entregado nos dieron, colchones, mantas y algunos
 repos de vertis y a pesar de la situación por
 la que estamos pasando me detuve un
 instante y observé que esto parecía un oaca
 había gente de todas clases, tanto social como
 económica, había perros, gatos, loros y lo que más
 me llamó la atención, fue, los chicos hermosos
 que parecían ángeles que rebotaban sobre
 nosotros, preguntándonos que necesitábamos,
 trataban de hacernos sentir lo mejor posible.

Bueno nos ubicamos en un rincón del salón
 de deportes; y entonces le digo a CACHO y a
 lo mejor soci; que les parece? y CACHO me
 dice; esto muy bueno, por lo menos estamos
 secos y más tranquilos. También acordó que
 nos miráramos unos a otros tratando de enten-
 der que paso, el bullido de los chicos que
 juegan inoportunamente, los rictos de los

mujeres queriendo explicar lo inexplicable
porciones más frías.

Yo por mi parte ~~integración~~ ~~relacionada~~
con esa gente que eran de todos los bonios
había de: 3° Sta Rosa de Lima, de 3° Alfonso
de 3° San Lorenzo, de 3° Chabett, de 3° Centeno
rio y ahí estábamos todos iguales, recuerdo
que todos hacían comentarios, cada uno
contaba su experiencia y me di cuenta que
ninguno exageraba, al contrario trataban
de minimizar los cosas. Pero la rebli-
dad era inevitable porque más que seguir
llegando gente yo no sabía de donde
eran. A lo bueno fue que encontré bonios
conocidos del bonio, uno fue PIPETA que
cuando lo vi me alegré porque se había
salvado eso que no fue fácil por el
porque es pequeño. Emperamos a Charles
sobre lo que había pasado, me contaba
que había rescatado a MACHON un

conocido del banio que es involuido
 noté en él un gesto de satisfacción
 por lo que había hecho. En ese momento
 crucé por un parlante que formamos
 una fila, era para ir a almorzar
 ya eran los 1 de la tarde. Fue agradable
 ver como todos en orden y tranquilos
 recibimos una porción de comida
 caliente, un rico guiso de arroz.

Lo agradable fue la predisposición que
 tuvieron para con nosotros; lo hermano
 Marta, los voluntarios; Mario Eugenio,
 Agustine, Mariano, Pilar, y Erica, perso-
 nas hermosas que se portaron de 10.

Personas como estas son los que verdade-
 ramente te ayudan en momentos
 difíciles, donde un simple gesto de
 buena voluntad es mucha para nos-
 tros. Con el correr de los días, me fui
 conociendo, por ejemplo conocí a los

Voluntarios: M. Paulo, M. Antonela y a los Melli, tambien a los muchachos que venian de otros colegios a colaborar.

Bueno ya hace varios dias que estamos en este colegio, a veces pierdo la nocion del tiempo, no se ni en que dia estoy ni no fuero por las personas que conoci que son muy agradables.

Por ejemplo tengo de vecinos a dos personas, dos muchachos, uno es colombiano el otro es simpatico, este me conto como lo habian rescatado, me dio que lo sacaron a caballo porque era la unica forma de escapar, me dio - nos robes que estaba oculto y sentia que lo iban a matar yo pense que pero si no estoy chupao! miro por abajo y veo que estaba flotando. Bueno y asi anecdotas como estas escuchas un monton. En este momento se acerca otro comentario y escuchas que uno

le dice a otro, se rompió la defensa del templo Hierigalen y otro decía entró el agua por el Hipodromo la cuestión fue que en diez horas más de cuatro bonios se inundaron completamente y la gente más como el agua se llevó todo el sacrificio de tantos años.

Bueno vuelvo aquí al colegio donde estamos refugiados y me pongo a describir los rostros de toda esta gente, permitivos como esperando despertar de este pesadilla con la incertidumbre de no saber que va a pasar mañana, pero cómo comenzó a llover de nuevo.

Se dice que el gobierno nos va a instalar en campos, pero también dicen que los campos se inundan y así están con los campos que nos están pasando. Les cuento que después de unas reuniones, esperando que vaya el agua decidí ir a mi casa. Cuando entre

a mi barrio sentí una profunda tristeza,
pareció un horror, los pertenencias de
la gente, los muebles, los colchones, los
comos y muchos cosas tirados en la calle.
Voy llegando a mi casa y lo veo a CACTO
mi vecino, que había dos días que se
había ido del colegio y me dice - ¿qué tal
DANI? y yo le digo - bien lo mismo que esto
es un desastre, - sí, me dice él - tú me que
tiras todo no me sirve nada de lo que
tenía. Entonces decido entrar a mi casa,
me cacto abre el puerto porque lo cocina
lo tróvalo, entro y veo todo dado vuelta,
parece que hubiere pasado un tornado.
Se me estremeció el corazón, cuando vi aque-
llos fotos, de mis hijos, de mis hijos,
tantos recuerdos de muchos años, borrados por
el agua, y un par de lágrimas aumentaron
la humedad de aquel lugar. Trato de ser
fuerte y sin tener nada más de mi casa

y afuera, en la calle, estaban toda la
 vecinas, se veían en sus rostros el interés
 de la resipiscencia y los dejó. Quedaron
 haciendo comentarios de que que iba a
 pasar de ahora en adelante y así me
 fui retirando del bano. No quería mirar
 otro otro seguir comiendo, mis piernas
 sentían la humedad que también brotaban
 de mis ojos y seguir comiendo, y llegó
 hasta Ar. Fugé donde el agua no había
 hecho tanto ruido, me puse a reír y
 vi un mundo de gente, estaban chedidos
 de una bella popular, cada uno recibía
 una porción de comida y un pan, enton-
 ces yo me fui acercando y uno dijo
 se acerca y me dice - ¿vamos quiere comer?
 - al toque! le dije - sí como no! entonces
 me sirvieron una porción de comida
 con salsa. Fui y me senté en uno de
 esos bancos que hoy en la avenida y

mientras comía miraba esas personas y yo me veía en cada uno de ellos, sabía lo que pensaban, sabían lo que querían, lo que no sabían era hacia donde se dirigían, porque como yo algunos ya no tenían sus cosas y el único comentario que se escuchaba era que el agua había arrojado con todo. Y en ese momento venía un colectivo, lo paré y le dije al driver: hermano me puedes dejar hasta el colegio de los Adoradores, soy uno de los inundados y no tengo ni un centavo; y me dijo con un gesto fijo; no puedo, y en ese instante sentí el fuerte ombligo de la incompreensión que tienen algunas personas, pero no fue nada, decidí seguir caminando y así llegue al colegio.

Y en ese momento escuché por los parlantes a lo hermano Morte, diciendonos que vino un funcionario del gobierno

a comunicarle que en plaza de una semana nos irán a trasladar a otra instalación, que lo estaban reacomodando mundo pero nosotros. Y bueno, pensamos todos, esperamos que no sea una promesa más.

Bueno llegó la hora de tomar la merienda, son los cinco de la tarde, llaman a los chicos primero y estoy viendo delante mío como forman fila y que los llamo como todos quieren ser primero. Hoy un dirigente que le dicen Ponchito, hace quilombo todos los días, lo que me agrada es la paciencia que tienen los voluntarios Leli, Meli y Constanza. Pues cuento hoy 19 de Mayo aniversario llenando y otro me lo derrojan, lo orgullo se opodera de todos nosotros. Hoy momentos que pienso que estamos siendo cortigados, pero ni es así sería

1
injusto, porque estoy viendo con mis
ojos propios ojos tantas cosas y ocasiones
inocentes que sueñan con volver a sus
cosas o encontrarse con sus cosas, pero
lamentablemente sus cosas ya no están
como antes.

Bueno en estos momentos ojalá de
llegar una persona a ofrecerme un
establecimiento para alojarnos, según
dicen que vamos a estar bien, porque
resulta que de este colegio tenemos que
irnos ya que quedan pocos días.
Esto tarde tenemos que ir cuatro perso-
nas a ver el lugar; porque a raíz
de esta promesa se formó una
comisión para tomar las decisiones
más importantes.

Bueno como les decía ojalá de llegar
de ver el establecimiento, lo recorri-
mos todo, el encargado se ocupó de

mostrarnos todo y entre yo y los demás integrantes de la comisión, sin palabras nos miramos unos a otros y decidimos que no, porque era un lugar muy frío y húmedo.

Y ahí quiero contarles que hoy es de Hoy me invade la incertidumbre y se me ponen los ojos brillantes de lágrimas, yo nos quedan pocos días en este colegio. Hoy nos pidieron que les dejemos un dibujo, una frase, un recuerdo, esto gente maravillosa que nos recibieron con los brazos abiertos. Ellos aprendieron de nosotros y nosotros de ellos: de nosotros aprendieron lo que es el dolor, lo angustia y aprendimos de ellos lo que es el amor, la comprensión.

Cuando este lugar queda vacío y ya no se escuche el murmullo de los chicos

Y no se vean los rostros de los niños
muertos, ahí entonces nacieron los fanto-
mas del recuerdo y a más de uno
le brotara una lágrima, porque
experiencias como estas espero que no
se repitan nunca más.

Dios mío se me empeñan los ojos de
lágrimas al tener que redactar estos
cosos, pero siento la necesidad de
hacerlo. Por ejemplo hoy 21 de mayo
fui a la movilización de los inundado-
dos, nos dirigimos hacia la casa de
gobierno para exigirles una solución
inmediata; pero dos puertas grandes
estaban cerradas: y si miles de almas
que improvisaban cortinas de protección
sonaban como gemidos de dolor, porque
estaban los que habían perdido cosas
materiales, pero también habían perdi-
do a sus familiares, y decidí retirarme

Puse mis manos en los bolsillos me encogí de hombros y miré al cielo y dije en voz baja... Dios mío espero que ellos sintan y escuchen de todo esto, porque esto he sido la oración más pura y sincera que tus oídos oírán escuchado.

Quiero contarles que hoy 23 de Mayo he sido un día muy importante para todos nosotros los evocados hemos sido trasladados a un golpe de nacionalidad Provincial, y así nos fuimos del colegio Adrovettes; a todos nos envolvió la tristeza y el llanto porque se había formado una amistad hermosa, directo al corazón. Les cuento que hoy 25 de Mayo del 2003 se cumplió el poder de mi país el nuevo presidente Ernesto Kirchner. Y nos encontramos

aquí en un centro de evacuado,
alejado de toda información porque
no tenemos radio, televisión ni diario
pero entendemos que es lo que va a
pasar con nosotros, porque mientras
los políticos juegan con el poder
nosotros jugamos con la decoración y
lo orgullo día a día.

A... y también les cuento que el otro
día vinieron tres funcionarios del
gobierno: uno era el intendente Álvarez
el secretario y subsecretario y me dijeron
- Daniel necesitamos que nos de una
mano, y entonces les dije, yo un simple
evacuado más, - sí me dijo el inten-
dente a vos esta gente te respeto porque
vos estuviste con ellos desde un princi-
pio en esta catástrofe y yo les dije
- sí por más que yo quisiera dejarlos
no podría porque yo soy uno de

ellos.

Porque duermo sobre un colchón tirado en el suelo, porque reporto el frío de este inmerso galpón y por los ruidos sueño con pesadillas y oír voces que me dicen - Serás me de uno frotado o un colchón.

Por los ruidos me despierto sobre saltado, entonces me levanto y camino entre los boxes como un guardián, como un pastor que vigila sus ovejas, y mientras sus almas desconocen, sus almas se organizan en manifestación de protesta, pero sabemos fuertes, para solución rápida. Yo me sorprendo lo luz del día con esos rayos de sol moranillos, esto no lo daba importancia pero ahora descubri

que es fuente de vida.

Comienzo otro día y hoy 29 de Mayo le cumplo un mes que comenzo este padecimiento y no logro despertar, pero de nuevo en sueño. Por ejemplo ahora estoy pensando que soy encargado de un Centro de Evacuados Situado en Angel Rivarola y Hernandez con más de 280 personas, y no se cuando va a terminar este sueño espero que pronto porque a veces se me complica el tema de lo administrativo.

También les cuento que el otro día recibí noticias, que mi abuelo moche estaba en terapia intensiva y tuve que viajar urgente a Bs. As. Por suerte a los dos días se recuperó y entregado volví al centro de evacuados. Cuando llegue encontré todo un caos.

tre porque dos o tres de los hombres que no estan de acuerdo conmigo organizaron una manifestacion de protesta y cortaron el tránsito.

Yo de mi parte estuve de acuerdo con varios puntos, por ejemplo se pidio una indemnizacion inmediata por los daños causados a nuestros viviendas: por mejor comida por un medio de transporte adecuado y un boleto mínimo para nosotros. En lo que no estuve de acuerdo fue que nos pelearamos entre nosotros, porque yo tenemos bastante con la desgracia que nos pasó y lo que nos sigue pasando.

Sin ir más lejos hoy 6/6/03 tengo que devolver lo comido que nos proveen el estado, son unos comedores que estabon cerrados y lo más

triste es que los chicos me decían
- Daniel dame un pan tengo
hambre, y no reporté ver esos
caritos, me pude furioso por lo
impotencia que sentí en ese momen-
to entonces cruce el patio y me
diriji a la orientente social que
estaba situado en el Adicto pensando
bello o saber que cosa y le dije:
Silvia tenemos que hacer algo no
tanto por los grandes sino por los
chicos que me están pidiendo pan
y no hay, entonces Silvia me dijo,
vamos Daniel. llamo un remis
y nos fuimos a recorrer panaderías
Con los 14 hs de la tarde ya estaba
todo cerrado y en ese momento me
ocurrió de una panadería en la
cual yo había trabajado y como
la relación era buena con ellos, me

omino' a perderles un poco de pan.
 No hubo ningún problema, me
 dieron casi todo una bolsa y así
 los chicos pudieron comer unas
 fideos con salsa que comieron
 las madres porque era día de volu-
 mos la comida.

También el otro día los jóvenes
 de aquí me pidieron permiso
 para hacer un baile entre ellos
 pero ~~disertarse~~ un rato: yo les
 dije que sí, pero con la condición
 que no hubiera problemas, pero
 lamentablemente hubo un pequeño
 inconveniente y tuve que suspen-
 der todo, después oprimieron
 varios números de teatro de
 música a guisa de brontomas
 el Omino Hero con comas,
 estrellas fugaces en rato y luego
 alumbra

se apoyan y volvemos a quedar
solos sin palabras y nos miran
nos unos a otros y entre esas
miradas se cruzan los pensamien-
tos y nos vamos descubriendo y
diciendo viviendo los deseos
de abrazarnos, de volvernos sin
importarnos los compromisos
que tenemos y uno.

Esto es la forma de consolarnos
nos entre nosotros, aunque a veces
nos ponemos un poco tristes,
cuando se va una familia,
pero al mismo tiempo nos seguimos
porque pueden regresar a sus
casas. Hoy momentos que deseo
volver a mi casa porque creo que
yo no hago falta aquí, pero
cuando pienso en esto parece
un nuevo compromiso.

Ahora vinieron los de lo "Cruz Roja" internacional a darnos ayuda en lo parte sanitario. Encabeza esto comitiva uno joven llamado Zabeiro de nacionalidad Colombiana, es una persona maravillosa tiene todas las cualidades que se necesitan para estar en lo Cruz Roja, gracias a ellos hemos aprendido muchas cosas sobre lo salud - ...

También vinieron gente de lo Red Solidario que son de B.S. As. a quienes ayuda, nosotros le dijimos que si, estamos esperando de todos muy ilusionados.

También fuere controles que hoy 21 de Junio vino el intendente a nuestro centro de evacuados, nos sorprendio a todos, estuvo un rato

largo con nosotros y entonces
aprovechamos para plantearles nuestras
inquietudes. Nos explico varias cosas
que no entendíamos y lo majority
quedo conforme.

Y aqui estamos tratando de pasar
este momento lo más comfortable
posible, segun dicen que esta situa-
cion no a durar, de 6 meses a 1 año
yo espero que dure poco porque
siento que a vez me estoy involue-
crando más con la gente y estoy
sintiendo sus penas, y voy conocien-
do sus costumbres sus caractes, sus
conflictos personales y motivaciones
Hay varios parejas de jóvenes que
a raíz de esta situación se están
dando cuenta que no se correspon-
den unos al otro, sin is más
lejos yo mismo estoy sintiendo

un fuerte sentimiento, una mezcla de amor de posesión y deseo, de que estoy pecando, pero este sentimiento es ingovernable porque cuando morde el corazón uno es un simple esclavo. Estoy cerca de ella y no puedo tocarlo, tengo sus labios serenos y no puedo besarlos. ¡Dios mío que me está porando! ayúdame a olvidarlo porque sé que no puedo quedarme en esta historia.

Hoy varios días que estoy pensando en irme del centro porque estoy viendo que esta gente se le a ido el temor de lo despreciable que sufrieron, y vuelven a ser como antes con sus defectos y virtudes, con sus miserias humanas, lo que llevamos todos dentro

de uno.

Hoy es domingo y no hago la leche
para todos, deo que Yuno lo haga
por su cuenta y en este instante
se acerca a mí un chiquito y me
dice - ¿Daniel me das un poquito
de azúcar? y yo lo miro y veo su
carito lleno de moscas y uno rui,
se amplio, como diciendome
¡Daniel, no te vollos! y ori, estos
son los pequeños duendes que me
detienen y me hacen dudar sobre
mi decisión de quedarme o irme
Cambien hoy otro muchacho, se
llama Carlito, un buen pive
tiene aproximadamente 25
años siempre tuvo buena volun-
tad: y saben lo que me dijo
- Daniel si vos te vos yo no
lavo nunca más los ojos y otro

tambien me dijo yo no haro más el patio. La revelion de estas personas es a causa de una comision que formaron las mujeres que con cuatro o cinco con el objetivo de destituirme como encargado.

Bueno quiero contentorles que hoy 2/7/03 me retire del centro de evacuados por mi propia voluntad porque lo cominencio para mi comenzabo a ser dificil, les juro que fue muy duro pero mi tomar esta decision, despues de haber vivido con todo esto gente lo inundacion más terrible de la historia de Sta Fe. Me tiembla el pulso que me nublo la vista al escribir estas cosas porque se que deje a tros a muchas amigos por ejemplo di Bringo,

lo Pitu, Cord, Quelu, Jonnion, Elias
lo Bebe : personas hermosas que
me acompañaron en todo momen-
to... también el Diablo y Ringii:
no dos viejitos bostoneros que me
entretienen hasta altas horas de
la noche con sus historias de cuentos
de cuando eran jóvenes.

Y hoy aquí estoy desuelto en mi
pensamiento en mi cama donde me envuel-
ve el frío silencio y la humedad
de estas paredes.

Que le Boston lágrimas
Dakotas.

Lo indudocier me yabo recuerdos
de muchos años pero me dejó
experiencias nuevas para restar de
mi vida.

FIRMA. Daniel Elviro Cydo

del 2004
Hoy 29 de abril al cumplirse un año
de aquella costosa tragedia Hídrica.

Fui a la manifestación de los
indebidos en la Plaza de Mayo
y volví a ver miles de Peroneros
con sus rostros demacrados y sus
ojos azules de lagrimeo que brillaban
como estrellas en una inmensa
oscuridad: y en ese instante sentí
que esta Peruchilla continuaba
peor que ante Pague el agua. Se
fue Pero dejó recuerdos muy graves
en los Peroneros: como trastorno
psicológicos; allende con mis vecinos
me comentan que cada vez que
~~yo~~ llueve se ponen nerviosos
y que le viene a la memoria
ese triste recuerdo de aquel
monstruo gigante que se envolvió
sobre todos nosotros sin piedad

nía conciencia sin medir los
consecuencias: consecuencia que
todo el mundo padeciendo ahora
mas de 150 mil personas y entre
ellos segun dice el gobierno
que solamente uno 23 muertos
mentira todo sabemos que
fueron muchos mas: y para eso
requiero siendo gobernados por
los mismos politicos que no
inundaron y ahora quieren
limpiar sus conciencia queriendo
darnos unos miserables Pesos
Pero no somos abia suficiente
dinero; Pero caben tanta dolor
tanta tristeza; en el alma en el
Espiritu de cada uno de
nosotros; Cuando camino
por las calles de mi Barrio
Miro con nostalgia los caras

que quedaran en ruina
& devastada sin color sin
ventanas sin techo y otros
con un cartel colgando que
dice se vende: y me pregunté
donde están los vecinos
y al mismo tiempo me doy
cuenta que todo esto se
pasa en un inmenso
centro de Evacuado donde
requiero vivienda toda
con la incertidumbre de no
saber cuando nos daremos
una solución todo lo
dijo me acuerdo el comentario
de los vecinos que uno
le dice al otro te llevo
la carta y el otro le
dice no si ni siquiera me
sencaron todavía y así

Intorno a todos los que
a mucha ^{que} se le va desvaneci-
do la Esperanza de estar
al menos como ante.
Porque segun el ente de la
reconstruccion tenemos que
Presentar boletas de la
impuesto Varior Documenta-
cion. y no me como de pensar
que inercencia que injusticia
cuando ellos estan revivendo
que el agua se yelo todo
esto, lo recuerda mas Precioso
de nosotros. y estaris y are
fria Pero este frio es distinto
Porque Penetra en la huesa
en el alma. Porque hay muchos
que quedaron a la intemperie
demucho de ilucion ~~de~~ y de
esperanza.